



Académico EIC asume como director en proyecto: "Shaking Tunnel Vision"



Académica de la EIC dicta charla: "Sismos en Ingeniería Civil. Caso México 19-09-2017"



PUCV y Fugro Consult firman acuerdo de colaboración

Académico EIC asume como director en proyecto de cooperación internacional: "Shaking Tunnel Vision"

Durante la segunda mitad de este año, el académico e investigador de la EIC, Pablo Alcaíno, asumió como nuevo director del proyecto "Shaking Tunnel Vision".

El proyecto de cooperación internacional entre investigadores del Reino Unido y la PUCV, tendrá una duración total de casi 3 años, y que ya transcurridos aproximadamente un año y medio, se está en la etapa de implementación y registro de los resultados obtenidos de la respuesta sísmica del túnel La Pólvara y del túnel de la Línea 6 de

Metro de Santiago.

"En términos de las actividades definidas para el proyecto, es que se generó este cambio en la dirección. Entre otras cosas, por asuntos administrativos, pero también técnicamente coincide con que en esta parte del desarrollo del proyecto, se coordina la implementación de una red temporal de sensores, registro y análisis de los primeros sismos, donde nuestro punto de vista ingenieril y experiencia son sin duda un aporte importante", contextualiza Pablo en relación al cambio en la dirección.



Pablo Alcaíno.

Académica de la EIC dicta charla: "Sismos en Ingeniería Civil. Caso México 19-09-2017"

Sismos en Ingeniería Civil
Caso México 19-09-2017

Prof. Marcela González

Miércoles 18 de octubre
Sala FN 2-10, 14:30 horas

Inscripciones al correo extensioeic@pucv.cl

La académica Claudia M. González llevó a cabo la charla: "Sismos en Ingeniería Civil. Caso México 19-09-

2017". Esta charla surge a raíz del pasado sismo con magnitud 7.1 que afectó severamente poblaciones de México donde, desde el punto de vista geotécnico, los efectos de sitio fueron los principales protagonistas.

"Considerando que Chile es un país con actividad sísmica alta y que técnicamente se trata de la formación de Ingenieros Civiles, resulta importante generar espacios

de divulgación que expongan desde nuestra especialidad, el análisis que conlleva un evento sísmico con impactos catastróficos en infraestructura, tal como ocurrió el pasado 19 de septiembre en México", aclara la profesora respecto del interés por desarrollar este tipo de actividades.

Cabe destacar que esta actividad, convocó alrededor de 25 participantes, entre estudiantes y ex alumnos de la Escuela.

PUCV y Fugro Consult firman acuerdo de colaboración para la difusión de conocimiento minero

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la empresa alemana Fugro Consult GMBH suscribieron un acuerdo de colaboración orientado a la difusión de conocimiento sobre minería secundaria y caracterización de depósitos clave.

El convenio fue firmado por el rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Claudio Elórtégui, y el gerente de División Resource Consulting de Fugro Consult GMBH, Axel Oppermann.

Esta alianza se concretó en el marco del proyecto Develop “Caracterización in situ eficiente de elementos de valor en antiguos relaves mineros de Chile”, financiado por la Sociedad Alemana de Cooperación Internacional, en conjunto con el Servicio Geológico Alemán.

Además, este convenio permitió la realización de un workshop y un curso en las instalaciones de la Universidad para capacitar tanto a académicos como a otros expertos interesados.



De izquierda a derecha: M. Wibbelig, A. Opperman, C. Elórtégui y A. López.

EIC realizó Ceremonia de Titulación 2017

Durante el pasado viernes 10, la Escuela de Ingeniería Civil efectuó su Ceremonia de entrega de Diplomas de Grado y Título, en la cual se titularon 36 nuevos ingenieros civiles.

Como ya es costumbre, el evento se realizó en el Salón de Honor de la PUCV y contó con la presencia del Secretario General de la Universidad, señor Juan Carlos Gentina Morales, por el Vice Decano de la Facultad de Ingeniería, señor Raúl Conejeros Risco; por el Director de la EIC, Alejandro López Alvarado; Secretario Académico, Giovanni Díaz Segura, Jefa de Investigación, Alexandra Jacquin, Jefe Vinculación con el Medio, Juan Carlos Vielma, además de los académicos Rodrigo Herrera, Pablo Alcaíno, Patricia Rodríguez y Marcela González.



Durante el solemne acto, se efectuó el reconocimiento para el mejor titulado 2017, distinción que este año obtuvo Julio Espinoza Leiva, debido a su destacado rendimiento académico.

Luego, la ex alumna Sandy Vergara ofició el discurso de cierre, en el cual hizo una revisión sobre las

experiencias más sobresalientes durante los años de estudio. Además, expresó palabras de agradecimiento “a todas esas personas que fueron parte de esta experiencia: familia, amigos, profesores, secretarías y todos aquellos que creyeron en nosotros. Sobre todo a mis compañeros, a cada uno de ustedes, que de alguna forma siempre nos apoyamos, compartimos conocimiento y nos ayudamos con más de un tip para alguna prueba o trabajo”.

Por último, la ceremonia fue amenizada por dos piezas líricas interpretadas por el Coro Femenino de Cámara de la PUCV y además se brindó un coctel para los asistentes.